
Musée pédagogique. Exposition de correspondance franco-étrangère. Exposition internationale de l'enseignement dans le cadre du Mois de l'Unesco.

Numéro d'inventaire : 2010.07328

Type de document : photographie

Date de création : 1947

Description : Négatifs sur verre, Positifs sur papier

Notes : 1) Ensemble de 7 négatifs sur verre (dim.178x129 mm) de photographies offrant des vues d'une salle d'exposition. Plusieurs vues rapprochées permettent de détailler une série de poupées présentées sur des tables. Un des négatifs, en vue large de la pièce, laisse voir le titre de l'exposition "Le Musée pédagogique de l'Etat favorise les relations universitaires internationales. Exposition de correspondance franco-étrangère collective ou individuelle. Par la croix rouge de la jeunesse. Par le bureau français du CSI" (datation à préciser). 2) 1 négatif sur verre de photographie, a priori sans lien direct avec les précédents, et de plus petites dimensions (89x79mm) figure une salle de classe. 3) 1 négatif sur verre et son positif : deux homme autour d'une table dans un intérieur avec poêle et lampe à huile. L'un, assis, écrit sous l'oeil de l'autre, debout. Le conditionnement précise "Egout de Paris. Format 13x18". 4) Série de positifs (230x173mm) offrant les vues de l'exposition internationale de l'enseignement organisée en 1946-1947 au Musée pédagogique de l'Etat dans le cadre du "Mois de l'Unesco". Comme le précise le "rapport sur le premier mois de l'Unesco" rédigé par la section des conférences et des services techniques de l'Unesco et datée du 4 mars 1947, douze pays ont participé à cette exposition, le but de celle-ci étant de "mettre en lumière les différentes tendances qui se sont manifestées de 1939 à 1946 dans le domaine de l'éducation".

Mots-clés : Musée pédagogique et ses successeurs

Autres descriptions : Langue : Français

Mention d'illustration

ill.